



Médula. Por: Jesús López Ochoa.

Vértebras

Fitch Ratings mejoró recientemente la calificación del municipio de Acapulco con lo cual es nuevamente sujeto de crédito bancario luego de haber estado sus finanzas en la lona lo cual comprometió seriamente la operación del Ayuntamiento.

Luis Uruñuela Fey recibió un gobierno municipal con finanzas estables luego de la gestión de Luis Walton, un logro que no es vistoso pero si fundamental para que el Ayuntamiento pueda funcionar sin los mismos problemas que éste enfrentó al recibir la administración.

Contacto:

jalepezochoa@gmail.com